

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Andreas Leitgeb

an Frau Landeshauptmann-Stv.ⁱⁿ Mag.^a Ingrid Felipe

betreffend:

Mautflucht auf den Autobahnen

Der unterfertigte Abgeordnete stellt folgende

Schriftliche Anfrage:

Vermeehrt versuchen Lenker_innen der Maut zu entkommen und weichen auf das niederrangige Straßennetz aus. Der damit verbundene Verkehr, entwickelt sich zu einer unerträglichen Situation für die Anrainer_innen der betroffenen Gemeinden.

Fakt ist, der Ausweichverkehr auf den Gemeinde- und Landesstrassen nimmt überhand. Die Belastung für die Bewohner_innen führt sogar soweit, dass der Bürgermeister von Gries am Brenner, in der TT vom 18.06.2018, „die Autos als die größten Feinde bezeichnet“. Anrainergemeinden an der Autobahn wie etwa Gries am Brenner, Steinach, Ebbs, Kufstein und im Oberland an der Zulaufstrecke vom Fernpass und Zirlerberg müssen dauerhaft entlastet werden.

Daraus ergeben sich folgende

Fragen:

- 1) Gibt es bereits eine Erhebung der Motive für die Mautflucht?
 - a. Wenn Ja, bitten wir Sie uns diese zu übermitteln.
- 2) Wurden bereits permanente aussagekräftige Verkehrszählungen auf der A13 und B182 durchgeführt?
 - a. Wenn Ja, bitten wir Sie uns diese zu übermitteln.

Innsbruck, am 21. Juni 2018